



## **RMC ALUMNI ASSOCIATION INC** **L'ASSOCIATION DES ANCIEN(NE)S DES CMR**

**David J. LeClaire**, President, Oberon Capital Corporation. Oberon has helped mineral resource and energy company's raise over \$1.6 billion for exploration and development in Canada while helping Oberon's clients donate over \$450 million to registered Canadian charities. David is RMC Class of 1985 (FAME) and served in the RCN aboard Her Majesty's Canadian ships and submarines until 1994. He earned an MBA in 1996 and began an institutional financial services career before founding Oberon in 2009. David serves as a director of the RMC Alumni Association, a director of Chibougamau Independent Mines, and sits on the Board of Governors of Trails Youth Initiative. David is the very proud father of two exceptional young men and counts himself blessed with his partner Shelley.

**David J. LeClaire**, président, Oberon Capital Corporation. La société Oberon a aidé des entreprises du secteur des ressources minérales et de l'énergie à recueillir plus de 1,6 milliard de dollars pour l'exploration et le développement au Canada. En outre, grâce à ses clients, elle a versé plus de 450 millions de dollars à des organismes de bienfaisance enregistrés au Canada. Membre de la promotion de 1985 (génie des carburants et des matériaux), M. LeClaire a été officier dans la Marine royale canadienne et a servi à bord de navires et sous-marins canadiens de Sa Majesté jusqu'en 1994. Il a obtenu un MBA en 1996, puis a entamé une carrière dans les services financiers institutionnels, avant de fonder Oberon en 2009. Il siège aux conseils d'administration de l'Association des ancien(ne)s des CMR et de Chibougamau Independent Mines, ainsi qu'au conseil des gouverneurs de Trails Youth Initiative. Il est le père de deux jeunes hommes exceptionnels, dont il est très fier, et s'estime privilégié de partager sa vie avec sa conjointe Shelley.